
Montréal, le 22 août 2018

Objet : Départ de M. Sylvain Beaulieu, directeur général de la Compagnie mutuelle d'assurance en Église

Chers membres,

À titre de président du Conseil d'administration de la Compagnie mutuelle d'assurance en Église, je tiens à vous annoncer le départ en date du 1^{er} août dernier de M. Sylvain Beaulieu, directeur général.

La direction générale sera temporairement sous ma responsabilité avec l'appui des dirigeants et employés, assurant la continuité des opérations dans l'intervalle de la nomination du nouveau directeur général. Ce faisant, le Conseil d'administration a déjà entrepris les démarches et le processus d'embauche afin de recruter rapidement le meilleur candidat pour prendre la relève de la direction de la Mutuelle. Je vous tiendrai évidemment au courant de cette future nomination.

Veuillez recevoir, chers membres, mes plus cordiales salutations.

Gabriel Groulx, FCPA, FCA, ASC

Président du Conseil d'administration de la Mutuelle d'assurance en Église

